



Cervecería Centro Americana Celebra el Oktoberfest en Ciudad Cayalá



**La Iglesia de
Jesucristo realiza
donación a CARE
Guatemala para la
seguridad
alimentaria en
Totonicapán**

**Guatemala,
epicentro del arte
contemporáneo con
la 24 Bienal de Arte
Paiz “El Árbol del
Mundo”**



Cervecería Centro Americana Celebra el Oktoberfest en Ciudad Cayalá



Cervecería Centro Americana lleva sabor y alegría a Ciudad Cayalá con la tradición cervecera más icónica del mundo. La plaza central se transforma en el escenario para celebrar el Oktoberfest, una experiencia única con las cervezas: Gallo, Moza, Dorada Draft, Cabro, Dorada Ice, Monte Carlo y Dorada Draft Ultra Ligera. El evento se llevará a cabo del 16 al 19 de octubre, con entrada libre. Y contará con música en vivo, gastronomía bávara, desfiles, competencias de ropa tradicional alemana, y una atmósfera vibrante se unen para brindar momentos memorables.

“El Oktoberfest en Ciudad Cayalá se ha convertido en una tradición esperada por miles de guatemaltecos. Este año, hemos preparado una experiencia aún más completa, con nuevas sorpresas y una selección de cervezas que celebran lo mejor de nuestra cultura cervecera”, comentó Esvin Calán, gerente de trade marketing en Cervecería Centro Americana.

Con este Oktoberfest, Cervecería Centro Americana celebra junto a sus consumidores la mezcla la tradición alemana con el espíritu guatemalteco, en un entorno moderno, seguro y lleno de vida. Desde el primer brindis hasta la última nota musical, cada detalle ha sido pensado para ofrecer una experiencia de primer nivel.

“Queremos que cada visitante viva el Oktoberfest como una experiencia única, reuniendo a familias, amigos y amantes de la buena cerveza, en un espacio lleno de alegría y entretenimiento”, agregó Calán.



“Queremos que cada visitante viva el Oktoberfest como una experiencia única, reuniendo a familias, amigos y amantes de la buena cerveza, en un espacio lleno de alegría y entretenimiento”, agregó Calán.

La música estará a cargo de diversas bandas para acompañar a los asistentes a este evento durante los cuatro días del Oktoberfest:

Jueves 16: Banda Alemana, Tiramisu, Grupo los 4 y Hancer.

Viernes 17: DJ Aka, Banda Alemana, Los Stokers, Descarriados, El Clubo y Viento en Contra.

Sábado 18: Banda Alemana, Frakmentos, Sepa Judas, Los Patanes, Grupo Armonizados, Banda FM de Zacapa.

Domingo 19: Bossayala, Banda Alemana y Tijuana Love.

La Iglesia de Jesucristo realiza donación a CARE Guatemala para la seguridad alimentaria en Totonicapán



En un esfuerzo conjunto por mejorar la nutrición y el bienestar de las familias rurales en el occidente del país, La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días realizará una significativa donación a CARE Guatemala para apoyar los proyectos de AcciónSan, una alianza estratégica enfocada en fortalecer la seguridad alimentaria en los municipios de Santa María Chiquimula y Santa Lucía la Reforma, en el departamento de Totonicapán.

La entrega oficial se llevará a cabo el 17 de octubre a las 10:00 a.m. en las oficinas de la Iglesia ubicadas en Vista Hermosa, zona 15, Ciudad de Guatemala, con la participación de representantes de CARE Guatemala, líderes de la Iglesia, autoridades locales y medios de comunicación.

AcciónSan busca beneficiar directamente a 500 familias rurales, promoviendo prácticas sostenibles de nutrición, acceso a alimentos saludables y fortalecimiento comunitario. Esta colaboración refleja el compromiso de ambas organizaciones con el desarrollo integral de las comunidades más vulnerables del país.

Este apoyo se suma a los esfuerzos previos de la Iglesia en el marco del programa AcciónSan, donde ha contribuido con recursos y asistencia técnica para proyectos orientados a mejorar la salud y la autosuficiencia de las familias en áreas rurales. Estas acciones han permitido fortalecer la capacidad comunitaria y generar impactos positivos en la lucha contra la desnutrición crónica.

“La seguridad alimentaria es un derecho fundamental. Esta alianza con CARE Guatemala nos permite extender una mano solidaria a quienes más lo necesitan, promoviendo esperanza y autosuficiencia”, expresó el líder Gregorio Casillas, miembro de la Presidencia de Área de Centroamérica de la Iglesia.

CARE Guatemala, con una trayectoria de más de 60 años en el país, continúa trabajando por la equidad, el empoderamiento de las mujeres y el desarrollo sostenible en comunidades rurales.

Guatemala, epicentro del arte contemporáneo con la 24 Bienal de Arte Paiz “El Árbol del Mundo”

La Bienal de Arte Paiz, el evento de arte contemporáneo más importante de la región, segunda más antigua de América Latina y sexta más longeva a nivel mundial, presentó su 24^a edición bajo el título “El Árbol del Mundo”, un proyecto curado por Eugenio Viola que invita a reflexionar sobre las conexiones culturales, históricas y espirituales que unen a la humanidad.

Durante la conferencia de prensa organizada por Fundación Paiz, con el apoyo del Centro Cultural de España en Guatemala y patrocinado por Epson, se informó que se contará con la presencia de 46 artistas y colectivos participantes, quienes se presentarán en 10 sedes históricas entre Ciudad de Guatemala y Antigua Guatemala, incluyendo el Museo Nacional de Arte de Guatemala, el Centro Cultural de España, la Casa Ibargüen, La Nueva Fábrica, entre otras.

Por primera vez en su historia, la Bienal de Arte Paiz reúne a artistas de los cinco continentes. Curada por el reconocido crítico y curador italiano Eugenio Viola, director artístico del Museo de Arte Moderno de Bogotá (MAMBO) en Colombia, esta 24 edición se ha ampliado a una escala sin precedentes en términos de ambición, alcance y número de artistas, con obras presentadas tanto en sedes expositivas como en espacios públicos. Entre los principales avances se encuentra su extensión a tres meses de duración, lo que representa otro hito en la historia de la bienal.

La 24 bienal, “El Árbol del Mundo”, es un proyecto concebido como un sistema interconectado y de múltiples capas, que plantea una narrativa descentralizada y no jerárquica para cuestionar los marcos geopolíticos convencionales, al tiempo que establece conexiones entre genealogías culturales de Meso y Latinoamérica, el Caribe, África y su diáspora, así como Europa, Oriente Medio, Asia y Oceanía.



Entre las principales novedades del evento destacan el diálogo entre arte contemporáneo, piezas de arqueología maya prehispánica y obras de la Colección Paiz. Además, se lanzará un programa de preapertura VIP profesional de dos días y una amplia agenda de actividades paralelas junto a instituciones locales como la Fundación Ruta Maya, el Congreso de Antropología y la Ruta Gastronómica. Con esto se invita al público a experimentar la Bienal y la cultura guatemalteca desde múltiples perspectivas.

Asimismo, se presentará una selección de obras de la Colección Paiz, conformada por artistas guatemaltecos como Aníbal López, Sandra Monterroso, Paula Nicho, Ángel Poyón, Isabel Ruiz, Vincio Villagrán, entre otros, cuyas creaciones han marcado etapas clave en la historia del arte guatemalteco y de la Bienal misma.

Torneo de Golf By Amcham Guatemala Beneficiará a la Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca

AmCham Guatemala realizará la séptima edición del Torneo de Golf by AmCham, una jornada deportiva que este año busca recaudar fondos a beneficio de la Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca, un proyecto impulsado por Fundación Azteca Guatemala, brazo social de Grupo Salinas Guatemala

“En AmCham Guatemala estamos muy emocionados de realizar nuevamente nuestro Torneo de Golf, esta vez a beneficio de la Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca, una iniciativa que transforma vidas a través de la música”, expresó Waleska Sterkel de Ortiz, directora ejecutiva de AmCham Guatemala.

Fundación Azteca Guatemala, desde su creación en 2008, ha promovido el desarrollo social del país mediante programas enfocados en educación, salud y ecología. Entre ellos destaca la Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca, un proyecto que brinda oportunidades a más de 100 jóvenes músicos de Huehuetenango, quienes reciben becas, instrumentos y formación artística que potencia su talento y liderazgo.

Por su parte, Maribel Rincón, directora de Fundación Azteca Guatemala, destacó: “Estamos agradecidos con AmCham por sumarse nuevamente a esta causa. Gracias a eventos como el Torneo de Golf, más jóvenes pueden acceder a herramientas que fortalecen su desarrollo personal y profesional a través de la música”.



El Torneo de Golf by AmCham 2025 se llevará a cabo en el Guatemala Country Club, con Tee off a las 8:00 a.m., bajo la modalidad Best Ball por pareja. Contará con la participación de 60 jugadores, quienes disfrutarán de una experiencia excepcional para fortalecer relaciones empresariales y contribuir a una causa social.

La reconocida golfista mexicana Lorena Ochoa se suma a esta iniciativa con un gesto especial: donará 10 libros autografiados que serán entregados a los ganadores del torneo como reconocimiento a su desempeño y espíritu deportivo.

Los participantes vivirán una jornada que unirá deporte, solidaridad y networking, con rifas, premios especiales y actividades exclusivas, todo en apoyo a la Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca.

Mujeres y jóvenes unen fuerzas para impulsar la innovación y la inteligencia artificial en los negocios

Por primera vez, mujeres empresarias y jóvenes líderes de diversos sectores se darán cita en Conexión Empresarial 2025, un encuentro que busca fortalecer la competitividad del talento guatemalteco a través de herramientas, estrategias y experiencias sobre negocios internacionales, transformación digital e inteligencia artificial. Organizado por la Comisión de Mujeres Exportadoras y el Comité de Jóvenes Exportadores NewGen de AGEXPORT, Conexión Empresarial se realizará el 23 de octubre, de 8:00 a.m. a 2:00 p.m., en Infinia Event Center.

Conexión Empresarial 2025 de AGEXPORT, reunirá a expertos nacionales e internacionales para compartir conocimientos prácticos que impulsen el crecimiento de empresas, cadenas de valor y oportunidades en el comercio internacional. La invitación de los organizadores, la Comisión de Mujeres Exportadoras y el Comité de Jóvenes Exportadores NewGen de AGEXPORT, es para que jóvenes empresarios y mujeres líderes de negocios se reúnan en este evento, el cual además de formación, tendrá opción a participar en ruedas de negocio con compradores nacionales e internacionales.

“En AGEXPORT creemos firmemente que la innovación y la inteligencia artificial son motores del crecimiento empresarial, pero también del talento humano. Ver a mujeres y jóvenes unir esfuerzos para desarrollar soluciones con visión global refleja el futuro competitivo y sostenible que queremos para Guatemala”, indicó Aida Fernández, Directora de Crecimiento del Sector Exportador de AGEXPORT.



Conexión Empresarial 2025 cuenta con el apoyo de la Unión Europea, G&T Continental y GTC Mujer, y durante la jornada del próximo 23 de octubre, se desarrollarán conferencias y foros que abordarán temas de alto impacto como “Transforma tu negocio con Inteligencia Artificial: estrategias que funcionan”, “Visiones que inspiran: mujeres y jóvenes en la era de la IA”, y “Administración financiera y creación de valor”, entre otros.

“En la estrategia institucional de AGEXPORT, desarrollar empresas lideradas por mujeres y jóvenes es fundamental porque contribuye al crecimiento inclusivo y sostenible, amplía la base exportadora y fortalece la competitividad, promueve la equidad y liderazgo en el sector empresarial y genera innovación y transformación digital”, compartió Luis Pedro Solares, presidente del Comité NewGen de AGEXPORT.

Entre los invitados que estarán durante la jornada de formación destacan Lorena Díaz, consultora y mentora en transformación digital; Julio Sandoval, vicepresidente de finanzas de G&T Continental; y líderes empresariales como Leticia Salazar y Luis Pedro Solares, directores de comités de AGEXPORT.